



## Enfrenta Monreal a Adán Augusto por presupuesto y negocitos en Senado

Tras las declaraciones del senador Adán Augusto López sobre la reducción del Presupuesto y “dos negocitos añejos” con un costo de 150 millones 428 mil 29 pesos al año en el Senado, el diputado y expresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta, **Ricardo Monreal** le respondió.



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro dijo que no hubo recorte presupuestal alguno, por el contrario, se incrementó 3 por ciento, sosteniendo que Adán Augusto estaba enterado sobre ello, quien le contestó que salían, primero con 100 millones de pesos más y finalmente fueron 150 millones extras.



Él sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad; inclusive recordamos el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos”, recalcó.

Señaló que las expresiones vertidas en contra de la administración que encabezó en la Cámara de Senadores, como la presunta administración indebida de los archivos por 60 millones, que se presentaban de manera irregular y sobre los contratos de elevadores por 90 millones “son infundios y falsedades”.

Manifestó que en ambos casos existen licitaciones públicas y auditorías solicitadas personalmente por él, existiendo los oficios y los resultados de ellas, algo que hizo en previsión de que pudieran surgir este tipo de perversidades políticas.

La adversidad y la mala fe me han perseguido, pero las he enfrentado sin titubeos. Casi siempre provenían de la oposición; hoy vienen de parte de correligionarios, pero de igual forma les haré frente con la verdad”, enfatizó.

Puesto que antes, el senador señaló “dos negocitos ya añejos” con la empresa Full Services de México, que presta la administración de los archivos y Grupo PIASA, que da servicio a los elevadores, cuyos contratos representan 150 millones 428 mil 29 pesos al año.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, exhortó a que se presenten todos los contratos simulados que dicen tener, celebrando que se transparenten y se hagan públicos todos ellos. Quien nada debe nada teme y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando va a caer por su propio peso”, concluyó.

Rescisión y denuncia del Senado, por 2 negocitos añejos de 150 mdp al año

<https://mexico.quadratin.com.mx/enfrenta-monreal-a-adan-augusto-por-presupuesto-y-negocitos-en-senado/>